
常任委員会の動き 
発行が遅くなってしまいましたが、みなさんに役員の動きを知っていただく上でも 

年度初めの話を記しておこうと思います。 

当たり前のように年度初めというのは何かと忙しくなくなります。 

教育後援会も総会に向け色々と準備があったり、新役員さんの選出があったりと 

内情はバタバタしておりました。 

これまでの常任委員会を振り返り、ここでご紹介します。 

呉港高等学校 

教育後援会だより 
平成27年 9月 2日 教育後援会広報部 第85号 

去る5/22（金）第2回常任委員会が 

開催されました。この日は、 

新役員さんとの初めての顔合わせと 

なります。 

 

役員を引き受けたものの、何を 

どうやったらいいのか全くわから 

ない状態で、新役員さんは来て 

くれているはず。 

 

新常任委員さんたちも勢ぞろいです。 

今年1年このメンバーで、子ども達の 

為にも教育後援会を盛り上げていけ 

るよう頑張ろうと、心新たにしました。 

この時の議題は主に 

・5/30の総会について 

・6/19のクラス役員さんとの初顔合わせ 

についてです。 

そして6/19（金） 

クラス役員さんとの初顔合わせです。 

 

今年は、1年生のクラス数も増えたこと 

もあり、総勢で100名超えです。 

準備にも余念がありません。 

 

役員の人数が増えるということは、 

何かと心強いですよね。 

まずは自己紹介からです。 

執行部さんも入れ替わりがありますから、 

名簿の名前とお顔を見比べながらの 

初常任委員会です。 

1回で覚えられる自信はありませんが、 

精一杯覚えられるようにがんばります！ 

 

少し時間はかかるかもしれませんが・・・ 

盛谷会長の挨拶も、心なしか顔が 

ひきつってるように見えます。 

 

だって・・・・ 

視聴覚室、満員御礼！ 
なんですもの。 

空いてる席がほとんど 

ありません。 

 

クラス役員のみなさん、 

ご参加ありがとう 

ございました。 

1年間、楽しみましょうね。



クラス役員さんが活躍してくれるであろう行事は、9月の体育祭・来年2月の呉港祭です。 

私たち役員も子ども達、先生方と一緒に、行事を楽しみましょう。 

ここからは、各部に分かれてのよりコアな顔合わせ。 

各部の仕事内容を説明したり、お手伝いする行事のときに連絡をとるための 

手段の交換をしたり。早い話がメールアドレスや電話番号を直接、お聞きする 

大切な時間なのです。 

 分科会 

執行部 育成部 広報部 

広報部の裏話 
広報部の仕事は主に、この教育後援会だよりを作るのを前提に、さまざまな取材をしたり、もしくは行事で輝いてる子ども達をカメラに収めることです。 

デジカメ、スマホの普及によって写真を撮るということがより身近にはなった昨今ですが、いざ、こうやってＨＰにＵＰされるであろう画像を撮ろう 

となると、それはそれで緊張します。上手く撮れてるという保証はどこにもありませんから。 

そして、その画像と一緒に思いを文章に起こして『新聞』的なものを作ろうとなると、ごはんも喉を通らないほど苦しみます。（ウソです） 

子ども達が小学生の頃にやってた役員の新聞つくりは、確か、、、、手書きでした。（汗） 

が、近年はＰＣの普及により、カンタンになったと思いきやＰＣをつつき慣れない役員にとっては、これまた一苦労・・・ 

ですが、1度覚えてしまうと、編集の時短にもなるしネットからフリーイラストを持ってこられたりするし、便利は便利。 

 

『家にＰＣはあるんですが、私あんましさわったことないんです。私にも作れますかね。』（まぁ、なんと正直な・・・）という部員がおりました。 

『作れますとも、作れるに決まっとるじゃんか、、作れるように絶対何がなんでも、するわいねっ！（今後のためにも・・・）』 

春のある日、半日いや、3時間くらいの説明をしました。ノートに走り書きをして帰宅した彼女は夜、自宅で自分が取材した呉みなと祭を形にしました。 

なかなかの出来です。 

このまま、練習で埋もれてしまうのは惜しいので、今回、特別に披露させていただきます。（本人には内緒で。） 

やる気があれば、なんでもできる！（アントニオ猪木ではありません。。）そう教えられた役員との一コマでした。では、ご覧ください。 

生活部 



第５８回呉みなと祭に参加！ 
去る、4/29第５８回呉みなと祭りに、わが校から 

生徒会執行部・エコテック部・ブラスバンド部が 

参加しました。 

 

皆が揃ったところで～パシャリ！記念撮影 

まずは、つばき会館で待機！一年生にとっては入学後初のブラスバンド行事参加です♬ 

皆で歩いて中央公園に集合します。重たい楽器は大変そう！ 
市役所前からいよいよ本番です！ 

今年度のコンクール課題曲 

「マーチ春の道を歩こう」で出発♪ 

五月橋を渡り…次は「宇宙戦艦ヤマト」を 

演奏しながられんが通りを端まで 

歩いて～フィニッシュです！ 

大声援の中のパレードでした。 

とても素敵な演奏でした♡ 

ブラスバンド部の裏側をご紹介致します！ 

おや！？よく見ると～ 

横山先生の姿が！！ 

この後、生徒と一緒に 

パレード参加です 

♪♬♪♬♪♬♪♬ 

どう？素晴らしいでしょ？ 

初めて作ったんですよ。 

どうぞ、みなさん拍手を 

送ってやってくださいまし。 

これで、来年は任せたっ！ 




